



ARROYO INCORPORA DOS NUEVOS COCHES ELÉCTRICOS A SU PARQUE MÓVIL MUNICIPAL

- El proyecto de renovación supone la adquisición de un total de 7 vehículos.
- La actuación forma parte de las medidas incluidas en el Plan Municipal de Eficiencia Energética “Arroyo Ahorra”

27 de octubre de 2022.- El Ayuntamiento de Arroyo de la Encomienda incorpora dos nuevos vehículos eléctricos dentro de las medidas del Plan Municipal de Eficiencia Energética “Arroyo Ahorra”. El objetivo del plan es la mejora de la eficiencia y ahorro energético en la gestión de los servicios municipales.

El destino de las dos nuevas furgonetas eléctricas es el área de Medio Ambiente y su adquisición ha supuesto una inversión de 51.979,54 euros. Se trata de una Citroën E-Berlingo de 5 plazas y una Renault Kangoo de 2 plazas.



En la presentación el Alcalde estuvo acompañado por representantes de los concesionarios Renault Arroyo, S.A. y Citroën Palausa. El total del proyecto de renovación del parque móvil incluye un coche y una furgoneta que prestan servicio en la Policía Local desde el pasado año y otros tres vehículos (un turismo y dos furgonetas) ya adjudicadas pendientes de recibir. Estas tres unidades se destinarán al área de Urbanismo e Instalaciones.